



Bayern fahren wieder zur Grünen Woche – Mitfahrgelegenheiten

Beitrag

Neben verschiedenen Blasmusik- und Trachtengruppen, die sich derzeit für eine Auftrittsreise zur Internationalen Grünen Woche vom 17. bis 26. Januar 2020 in Berlin vorbereiten, gibt es auch noch zwei Bürger-Bus-Fahrten, zu denen nunmehr die Anmeldungen beginnen. Die Fahrten mit Zustieg in Prien, Rosenheim und eventuell weiteren Orten finden vom Donnerstag, 16. Januar bis Sonntag, 19. Januar (mit Teilnahme an der Eröffnung der Grünen Woche in der Bayernhalle) sowie von Freitag, 24. bis Montag, 27. Januar statt. Bei beiden Fahrten stehen der ganztägige Besuch der Grünen Woche, ein Zwischen-Stopp in Dresden (mit Frauenkirche-Besuch), eine Stadtrundfahrt in Berlin sowie abendliche Treffs in Berliner Lokalitäten mit bayerischen Brauchtumsgruppen auf dem Programm. Auskünfte zu den Mitfahrgelegenheiten bei den Busfahrten sowie zu einer zusätzlichen Fahrt mit der Bundesbahn von Donnerstag, 16. Januar bis Samstag, 18. Januar gibt ab sofort Rosi Hötzelsperger, Telefon 08051-3604 oder 0179-5021524 oder per email anton-hoetzelsperger@t-online.de.

Foto: Hötzelsperger – Blick in die Bayernhalle der Grünen Woche und Berlin-Impressionen





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Gastronomie



2. Grüne Woche Berlin

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Prien am Chiemsee
4. Rosenheim
5. Samerberg